

## ABSTRAK

### **Makna Perubahan Fungsi Kelompok Majelis Taklim Mardatillah Bagi Pendidikan Dan Nilai Agama Di Parak Keluat Kecamatan Pauh V Padang.**

**Oleh : Nova Risanti**

Penelitian ini mengungkapkan bagaimana fungsi kelompok Majelis Taklim Mardatillah, serta apakah ada perubahan fungsi pada kelompok Majelis Taklim tersebut dan bagaimanakah makna perubahan fungsi kelompok Majelis Taklim Mardatillah bagi pendidikan dan nilai agama di di Parak Keluat Kecamatan Pauh V Padang. Penelitian ini dilakukan pada kelompok Majelis Taklim Mardatillah tepatnya di Parak Keluat Kecamatan Pauh V Padang, dengan alasan bahwasanya kelompok Majelis Taklim ini memiliki keunikan bila dibandingkan dengan kelompok Majelis Taklim lain yang terdapat di Kecamatan Pauh V. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan informan penelitiannya adalah anggota dan masyarakat serta pihak pemerintah yang dapat memberikan data valid serta mengetahui segala aspek dalam kelompok Majelis Taklim. Teknik pemilihan informan dilakukan dengan *purposive sampling*, dan data dikumpulkan dengan teknik wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Temuan penelitian ini di lapangan menunjukkan bahwasanya fungsi yang muncul pada kelompok Majelis Taklim ini adalah sebagai berikut: fungsi manifes kelompok Majelis Taklim yaitu Majelis Taklim sebagai silaturahmi dan tolong menolong, Majelis Taklim sebagai wadah untuk beribadah serta Majelis Taklim sebagai sarana untuk menuntut ilmu, sebagai kontrol sosial, serta sebagai wadah untuk saling tukar pikiran. Perubahan fungsi yang terjadi pada kelompok Majelis Taklim ini adalah Majelis Taklim sebagai wadah sosialisasi program pemerintah, kampanye partai politik, serta Majelis Taklim sebagai fungsi ekonomi. Perubahan fungsi dalam kelompok Majelis Taklim Mardatillah ini merupakan fungsi laten dari kelompok tersebut. Makna perubahan fungsi kelompok Majelis Taklim Mardatillah dapat dikategorikan pada makna perubahan fungsi kelompok Majelis Taklim Mardatillah bagi pendidikan dan nilai agama di Parak Keluat Kecamatan Pauh V Padang. Akan tetapi kelompok ini dengan berbagai kondisi di atas tetap bertahan dan fungsional terhadap kegiatan kelompok Majelis Taklim.